

Rafael Marrero anuncia la creación de Intentionally American Foundation Inc.

La nueva fundación abogará por la manufactura estadounidense e impulsará el trabajo de empresas realmente comprometidas con el "Made in USA".

MIAMI, FLORIDA, ESTADOS UNIDOS, March 7, 2023 /EINPresswire.com/ -- El prestigioso empresario [Rafael Marrero](#) anunció hoy la creación de [Intentionally American Foundation Inc.](#), organización sin fines de lucro destinada a inspirar y educar a los consumidores estadounidenses sobre la necesidad de impulsar la producción nacional, favoreciendo a la manufactura local por encima de cualquier otra.

«Como parte de una nueva etapa de trabajo, nos enorgullece anunciar la creación de nuestra ONG, a la que dedicaremos todos nuestros recursos, nuestras energías y nuestro tiempo», dijo el reconocido doctor en Economía y autor del éxito de ventas en Amazon ["América 2.0: la guerra de independencia de EE. UU. contra China"](#).

Consciente de la urgencia de fomentar la adquisición de productos y servicios con la etiqueta de Estados Unidos, el Dr. Marrero señaló que, «al cumplirse el tercer año de nuestra labor investigativa y pedagógica sobre el tema de China, país del que más dependemos comercialmente, y tras alcanzar nuestros objetivos de concientización de nuestro público, ha llegado la hora de pasar a la próxima etapa».

La próxima etapa a la que se refiere es la destinada a «priorizar el desarrollo de las PYMES estadounidenses —para ayudarlas a salir de la crisis económica provocada por el virus del Partido Comunista Chino, el COVID-19— y a impulsar nuestro compromiso con los pequeños



negocios, ahora más que nunca, para luchar por el “Made in USA”», destacó el también experto en geopolítica y cadenas de suministro.

A modo de recuento sobre el trabajo realizado durante los últimos tres años, el Dr. Marrero recordó que «desde que surgió la pandemia, a inicios de 2020, hemos llegado a millones de personas por televisión, prensa plana, transmisiones en directo, segmentos radiales y entrevistas en diversos programas».

«Como firma, remarcó, hemos tomado públicamente un papel de liderazgo en el diferendo EE.UU.-China, atreviéndonos a decir lo que otros jamás se atreverían por temor a ser cancelados. Todo eso, manteniendo nuestra integridad, nuestra verticalidad de principios y, por supuesto, nuestro compromiso con la libertad».

Cabe mencionar que en la etapa de febrero de 2020 a febrero de 2023, el reconocido experto sumó tres logros importantísimos a su desempeño: primero, llegar a millones de personas y crear conciencia sobre el accionar del Partido Comunista Chino; segundo; alcanzar el estatus de bestseller en Amazon con su libro “América 2.0”, y tercero, conseguir que su podcast “La amenaza china” sea todo un éxito en varias partes del mundo.



Dr. Rafael Marrero, cofundador y presidente de la fundación.

“

Hoy anunciamos el inicio de esta bella etapa y nuestro compromiso con los pequeños negocios estadounidenses, ahora más que nunca, para luchar por el Made in USA.”

Dr. Rafael Marrero

Ahora, mientras «hay nuevas investigaciones sobre China en el Congreso de EE. UU., nosotros —desde nuestras plataformas, nuestros artículos de alcance mundial, nuestro libro bestseller y nuestro exitoso podcast, ‘pegado’ en el top de varios países en cuatro continentes— dejamos abierto el camino para que otros también puedan abordar el tema tabú de la necesidad de independizarnos de Beijing», concluyó el economista.

Acerca de Intentionally American Foundation Inc.

Fundada por el Dr. Rafael Marrero y el Dr. Ángel Díaz, Intentionally American Foundation Inc. es una organización privada sin fines de lucro -501(c)(3)- y no partidista con sede en Miami, Estados Unidos. Su principal enfoque es la realización de investigaciones y actividades de promoción para ayudar a reconstruir y fortalecer tanto la cadena de suministro como la economía estadounidenses.

Con un objetivo en mente, el de eliminar la dependencia de manufactura de la República Popular China, y con la misión de inspirar y educar a los consumidores americanos sobre la importancia de favorecer al “Made in USA”, la fundación pretende promover los bienes y servicios hechos en Estados Unidos, especialmente aquellos ofrecidos por las pequeñas empresas, columna vertebral de la economía nacional.

Acerca del Dr. Rafael Marrero

El Dr. Rafael Marrero es un reconocido experto a nivel nacional en contratación federal, emprendimiento de pequeños negocios y gestión de proyectos. Graduado de las universidades de Stanford y Cornell, también es un distinguido economista y orador invitado a importantes eventos, como la Convención Anual y la Cumbre Legislativa de la Cámara de Comercio Hispana de los Estados Unidos.

El fundador y CEO de la firma de gestión y consultoría empresarial Rafael Marrero & Company, igualmente es autor de los bestsellers de Amazon “La salsa secreta del Tío Sam” y “América 2.0: la guerra de independencia de EE. UU. contra China”, obras enfocadas en la contratación con el Gobierno federal y la amenaza del gigante asiático para la seguridad de Estados Unidos, respectivamente.

Por su brillante trayectoria de tres décadas en su sector, su firma ha sido reconocida en dos ocasiones por la revista Inc. como una de las 500 empresas privadas de mayor crecimiento en EE. UU. y como una de las 50 mejores compañías del país en términos de cultura empresarial.

Acerca del Dr. Ángel Díaz

Ángel Díaz es el fundador y director ejecutivo de Allegient Defense, Inc., una empresa de servicios de defensa e inteligencia con sede en Arlington, Virginia. En 1997, comenzó su carrera sirviendo como profesional de Sistemas de Información en la Marina, razón por la cual es un veterano de Estados Unidos.



Dr. Ángel Díaz, cofundador y vicepresidente de la fundación.

Desde 2011, ha hecho crecer su empresa de una operación de un solo hombre a una que emplea a más de 100 personas en contratos que respaldan el DOD, DHS, DOE y DOS con más de \$15 millones de dólares en ingresos anuales. En 2020, su firma fue reconocida como la Pequeña Empresa del Gobierno del año, en la categoría de ingresos de \$7M-\$15M.

Originario de Miami, Florida, Ángel obtuvo una Licenciatura en Ciencias en Estudios Informáticos por parte de la Universidad de Maryland University College. Luego, hizo dos maestrías en Sistemas de Información Gerencial y Administración de Empresas en la Universidad de Strayer, Washington, DC. Más recientemente, se convirtió en becario cibernético doctoral en la Universidad George Washington.

Migdalis Pérez

Rafael Marrero & Company

Migdalis@rafaelmarrero.com

Visit us on social media:

[LinkedIn](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/620501408>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.